

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Humaniora dan diajukan pada Jurusan Sejarah Peradaban Islam Fakultas Ushuluddin dan Adab Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiat atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 02 April 2018

Materai 6000

**NABHANI**

**NIM :133500352**

## ABSTRAK

Nama : **Nabhani**, NIM : **133500352**, Judul Skripsi : **Historiografi Islam Nusantara Dalam Perspektif Azyumardi Azra**, Jurusan : Sejarah Peradaban Islam, Tahun 1439/2017.

Seorang sejarawan dalam memaparkan tentang arti sejarah, serta pemikiran tentang sejarah berbeda-beda. Perbedaan tersebut kemudian menjadi daya tarik tersendiri untuk dikaji. Salah satu sejarawan yang menarik untuk dikaji dalam hal pandangan dan pemikirannya tentang sejarah ialah, Azyumardi Azra. Hal menarik yang bisa dikaji dari pemikiran Azyumardi Azra ialah pemikirannya tentang sejarah Islam di Nusantara.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka rumusan masalah dalam skripsi ini adalah: 1) Bagaimana Biografi Azyumardi Azra?, 2) Apa makna Sejarah Islam Nusantara Menurut Azyumardi Azra?, 3) Bagaimana Pandangan Azyumardi Azra tentang Sejarah Islam Nusantara?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Biografi Azyumardi Azra, 2) makna Sejarah Islam Nusantara Menurut Azyumardi Azra, 3) Pandangan Azyumardi Azra tentang Sejarah Islam Nusantara

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian sejarah yang diusung oleh Kuntowijoyo, yakni: 1) Pemilihan Topik, 2) Pengumpulan Data (Heuristik), 3) Verifikasi (Kritik), 4) Interpretasi, 5) Historiografi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa : Azyumardi Azra lahir di Lubuk Alung Sumatera Barat pada tanggal 04 Maret 1955. Sejarah Islam Nusantara ialah sejarah Islam Asia Tenggara. Pandangan Azyumardi Azra tentang Islam di Nusantara ialah, kedatangan Islam di Nusantara di bawa para Sufi dari Timur Tengah pada abad ke-13. Islamisasi di Nusantara tidaklah seragam. Faktor pendorongnya karena adanya persaingan antar dua agama, yakni Islam dan Kristen. Islam menjadi pengaruh penting terciptanya bahasa Melayu dan bersatunya suku-suku di Nusantara. Islam Nusantara merupakan bagian integral Islam di dunia dan memiliki kekhasan sendiri dari ekspresi sosio-keagamaan.



**FAKULTAS USHULUDDIN DAN ADAB  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

---

Nomor : Nota Dinas  
Lamp : Skripsi  
Hal : Pengajuan Ujian Munaqasyah

Kepada Yth  
Dekan Fakultas Ushuluddin, Dan Adab  
UIN SMH Banten  
di  
Serang

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudara **NABHANI NIM:133500352**, Judul Skripsi ***SEJARAH ISLAM NUSANTARA DALAM PERSPEKTIF AZYUMARDI AZRA***, diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Jurusan Sejarah Peradaban Islam, Fakultas Ushuluddin dan Adab Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasyahkan. Demikian, atas perhatian bapak kami ucapkan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Serang 02 April 2018

Pembimbing I

Pembimbing II

**Dr. Muhammad Shoheh, M.A**  
NIP: 19710121 199903 1002

**Siti Fauziyah, M.A**  
NIP: 19740821 200501 2004